

ZENVIRON

Dans le cadre de sa transition numérique, notre commune vient de franchir une nouvelle étape en choisissant d'être présente sur la plateforme collaborative Zenviron. Cette solution, créée par des finistériens, va permettre de valoriser notre patrimoine dans toute sa diversité et de donner envie de découvrir ou de redécouvrir Bohars.

Zenviron propose une application pour smartphone, qui recense l'ensemble des lieux incontournables du territoire français, dont ceux présents sur notre belle commune.

L'application est gratuite, sans publicité, sans inscription et disponible en téléchargement sur AppStore et GooglePlay.

Plus d'informations sur www.zenviron.fr

